

La Diputación invierte más de 164.000 euros en obras básicas en San Cristóbal de Entreviñas

La Institución Provincial destina 1.4 millones a las obras del polígono industrial que se ejecutan en la actualidad. También acometerá actuaciones en la casa consistorial y el depósito de agua de la Entidad Local Menor de Santa Colomba de las Carabias.



*Por Gabinete de Prensa
ene. 20, 2024*

El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, acompañado por la alcaldesa de San Cristóbal de Entreviñas, **Leonor González Cadenas**, ha visitado las obras de **pavimentación y mejora de abastecimiento y saneamiento** ejecutadas con cargo al Plan Municipal de Obras por un importe de 128.000 euros.

También comprobó la actuación realizada para **impermeabilizar el depósito de agua** por importe de 36.000 euros que se ha acometido con cargo al Plan de Sequía del pasado año.

Javier Faúndez ha mantenido un encuentro con la Corporación Municipal, acompañado por el diputado de Obras, **Manuel Martín Pérez**, y la diputada provincial por la comarca de Benavente, **Atilana Martínez Mayado**, durante el cual han evaluado el estado de las obras de construcción del polígono industrial de San Cristóbal de Entreviñas que cuentan con una aportación de 1.400.000 euros de la Diputación, de los cuales anticipó 1.120.000 euros (80 por ciento del total) el pasado año.

SANTA COLOMBA DE LAS CARABIAS

Por otro lado, Javier Faúndez ha anunciado que, tras la reunión previa celebrada en el Palacio de La Encarnación con los representantes de la Entidad Local Menor, la Diputación Provincial colaborará en el proyecto de **reforma del Ayuntamiento de Santa Colomba de las Carabias**, pendiente de la realización de la memoria valorada, y en la **reparación de las filtraciones que presenta el depósito de abastecimiento de agua** con el objetivo de que esté en funcionamiento y al servicio de sus vecinos antes del verano próximo.

“Independiente de la población que vida en una localidad, la Diputación Provincial tiene que estar al lado de ella porque somos los representantes del medio rural de la provincia, y estoy convencido de que sin las diputaciones muchos de estos proyectos no serían posibles”, concluyó Javier Faúndez.